

Blankenheimer Bücherbox

Dank vieler fleißiger Helfer entsteht in Blankenheim ein neues Fleckchen zum kulturellen Austausch zwischen Jung und Alt. Der Frauenverein des Ortes hat es nach mühevoller Recherche geschafft, eine alte Telefonzelle zu erwerben. Das ausgediente Telefonhäuschen wurde mit Hilfe der Freiwilligen Feuerwehr Blankenheim und durch unsere engagierten Gemeindearbeiter an seinen Bestimmungsort, der Bäckereiche, aufgestellt. Nun hieß es „Aus ALT mach NEU!“. Dafür trafen sich die Kinder und Jugendlichen des Ortes in der ersten Septemberwoche mehrfach an der neuen Bücherbox. Es wurde geklebt, geschliffen, grundiert und lackiert. Letztendlich erhielt die Bücherbox dank den Kindern und Jugendlichen in der Woche ein vollkommen neues Aussehen. Anleitung erhielten die Kinder dabei von Regine Zwanzig (Kinderförderverein Blankenheim e.V.) und Lisa-Marie Fritsche (Jugendkoordinatorin der Verbandsgemeinde Mansfelder Grund-Helbra). Finanziert wurde die Aktion an der Bücherbox durch den Einsatz des Preisgeldes vom Kinder- und Jugendkulturpreis. Diesen hatten die Kids mit ihrer Graffitiaktion an der Bushaltestelle gewonnen. Neben den Farben, wurde natürlich auch für das leibliche Wohl der jungen Maler gesorgt. Doch mit der äußeren Gestaltung ist die Bücherbox natürlich noch nicht fertig. Aktuell arbeiten der Frauenverein, die Kinderfeuerwehr und viele weitere fleißige Helfer am Innenausbau. Wenn alles gut geht, wird die Bücherbox noch im Jahr 2023 mit einer kleinen Einweihungsfeier in Betrieb gehen. Der genaue Zeitpunkt wird rechtzeitig bekannt gegeben.

